

[Lisandra Pérez Coto](#)



Hasta la Universidad de Matanzas llegó este viernes el presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez como parte de su cuarta visita gubernamental a la provincia.

Acompañado por Susely Morfa González, primera secretaria del PCC en Matanzas. Marieta Poey Zamora, vicegobernadora en el territorio, ministros y vice primeros ministros así como estudiantes y profesores de la casa de altos estudios, Díaz- Canel conoció de la gestión de gobierno basada en la ciencia y las estrategias locales en ese sentido.

La presentación realizada por Poey Zamora destacó las potencialidades del territorio en material económica y su vínculo con la ciencia a partir de las diferentes estructuras.

“Matanzas cuenta con varias estructuras que contribuyen a dinamizar esta gestión como son el polo científico, el Parque científico tecnológico, la filial provincial de la Academia de Ciencias así como varias unidades de desarrollo e innovación”, explicó Poey Zamora.

Entre los principales resultados del territorio en la línea estrategia

de soberanía alimentos destaca la producción de la papa agroecológica, así como varios bioproductos de alto impacto en la agricultura cubana.





Entre los principales resultados del territorio en la línea estratégica de soberanía alimentos destaca la producción de la papa agroecológica, así como varios bioproductos de alto impacto en la agricultura cubana.

El presidente cubano se interesó por la implementación de la ciencia en las estrategias de desarrollo local así como la participación de las empresas y entidades en este proceso.

Edgar Borot Peraza, vicerrector de la Universidad de Matanzas explicó cómo se involucra la institución en el desarrollo territorial a través de la ciencia, la articulación con importantes entidades y empresas así como los retos más inmediatos.

“Creemos que tenemos grandes potencialidades y de hecho desde su visita anterior hemos avanzado mucho en el impacto social, otra de sus recomendaciones en ese momento”, aseguró Borot Peraza.

El proyecto de Varadero Ciudad Digital y las transmisiones a ejecutar destacó también entre los temas del encuentro. Al respecto Diego Castilla Cabrera, director del Parque Científico Tecnológico de la Universidad de Matanzas, detalló que se trabaja en varios proyectos con el propósito de capacitar a la población.

El primer secretario del PCC se interesó también por la participación de los estudiantes en estos proyectos.

Estudiantes del centro informaron como han podido participar implementación de la ciencia en los programas de desarrollo de la provincia.

«La Ciencia es un tema de país y siempre en la universidad desde el punto de vista productivo se ha destacado. Hay que terminar de evaluar la transferencia de tecnología a las industrias para la sustitución de importaciones y la exportación. Tenemos que identificar en todos los procesos y los organismos como se utilizan estos productos anticorrosivos que hoy se producen en la Universidad de Matanzas.

«Se trata de estudiar la capacidad de producción, la cadena de distribución, servicios que se puedan ofrecer a partir de las necesidades de la población también. En todos los procesos industriales hay oxidación por lo tanto hay que aprovechar para darle una dimensión distinta a esta investigación», expresó Díaz-Canel.

Estudiantes de la UMCC agradecieron la participación que se les da en el impulso a la ciencia del territorio.

El presidente cubano conoció además de los proyectos que desde las ciencias sociales trabajan en función de la prevención de la violencia de género.

Insistió además en la importancia, dentro de este sistema de gobierno basado en la Ciencia, de organizar este sistema contando con la participación del pueblo y el fuerte liderazgo del sector del conocimiento.

«Ese sistema de gestión tiene que ir al sistema empresarial pero también a la administración pública y sus políticas. Necesitamos mucha innovando estructuras en los procesos de administración pública», expresó.

A su juicio ese sistema de gestión tiene que ir al sistema empresarial pero también a la administración pública y sus políticas. «Necesitamos a muchos innovando estructuras en los procesos de administración pública. La territorialidad también tienen avanzar apoyados en la

ciencia y la innovación.

«Un proceso importantísimo es la capacitación, por lo que hay que insistir en ello, sobre todo en los directores empresas, pero además debemos priorizar que las empresas den las oportunidades para la formación doctoral. En ese mismo sentido se encuentra la administración pública, hacia allí también hay que dirigir los esfuerzos», explicó Díaz Canel.

«Para alcanzar todo lo que queremos en material de desarrollo local, necesitamos fortalecer los conceptos de participación democrática socialista. Tenemos que ser capaces de impulsar esto desde las ciencias sociales», aseveró.

«Tenemos que identificar los índices que permitan evaluar la producción científica. Una cualidad que debe distinguir a este sector es que a todos los problemas complejos hay que aplicarle ciencia y desde los equipos y grupos de gobiernos dónde se generen políticas tenemos que garantizar la presencia de especialistas de las ciencias sociales», reflexionó.









[Cuba Matanzas Miguel Díaz-Canel Bermúdez Periódico Girón Universidad de Matanzas visita gubernamental](#)